

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

## El grupo lucentino "Arábiga" presenta su primer videoclip, grabado en Priego de Córdoba y Zuheros

Se trata de una producción de El Ojo del Bululú, del tema "Un día no es día sin ti"

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 21 de septiembre de 2010 - 19:10



Centro Cultural Adolfo Lozano Sidro de Priego de Córdoba ha acogido este martes la presentación del videoclip del grupo lucentino "Arábiga", grabado durante los meses de mayo y junio en el barrio prieguense de La Villa y el Castillo de Zuheros, por la también lucentina productora audiovisual El Ojo del Bululú S.L.

A través de este trabajo, la productora ha buscado plasmar la esencia andaluza, identificándose con la propuesta de la banda, y por eso se buscaron desde el primer momento localizaciones de pueblos con

encanto, como indicaron los responsables de El Ojo del Bululú S.L., que agradecieron la colaboración recibida por parte de ambos ayuntamientos.

Por otro lado subrayaron que se ha intentado realizar un trabajo sencillo, aunque la labor de postproducción del videoclip ha sido complicada y extensa, al contar con infinidad de diferentes planos, cuidándose la elección de los mismos para lograr el resultado final que ha quedado plasmado en el mismo.

De la misma forma se ha buscado la promoción de ambas localidades, al mostrar dos enclaves emblemáticos, como son el Barrio de La Villa y el Castillo de Zuheros, contando igualmente con la participación de la bailaora lucentina Araceli Hidalgo.

La promoción que de la localidad hace el videoclip fue destacado por la concejala de Turismo del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, Mª del Mar Domene, que agradeció igualmente la elección, tanto del grupo como de la productora, del Barrio de La Villa para su rodaje, lo que sin duda se traduce en una promoción añadida del municipio prieguense.

Por último, los integrantes de "Arábiga" mostraron su satisfacción por el resultado del videoclip, que pertenece al tema "Un día no es día sin ti", agradeciendo la colaboración recibida para su grabación.

## EL GRUPO

Los lucentinos "Arábiga" proceden de la ya desaparecida banda "Sefarard", teniendo el rock andaluz como tarjeta de presentación. José Pino y Mario J. Alcántara (teclados y guitarra, respectivamente) son los miembros primitivos de la banda, que completan el bajista Raúl Tórrico y Juan José Benítez a la voz.

Desde su irrupción en el panorama musical en 2007, "Árábiga" se ha hecho un hueco importante, con pocos apoyos y sin escatimar en ilusión ni en esfuerzo.

Ese esfuerzo trajo como fruto la autograbación de su primer disco, de nombre homónimo, realizado íntegramente por su guitarrista, Mario J. Alcántara, que a la vez se ocupó de las tareas de producción y pasterización, iniciándose un arduo trabajo de promoción, poniéndose a la venta al simbólico precio de cinco

Εl

## euros.

Este hecho hizo que el CD se colocase dentro del Top 5 de ventas de rock nacional en las Tiendas Tipo, recibiendo igualmente una excelente acogida, tanto por la prensa especializada como por los seguidores de este estilo, a pesar de no contar con el respaldo de una discográfica. Además, en el último año la banda no ha dejado de promocionar sus canciones a través de numerosos conciertos por toda la geografía nacional, labor que actualmente compaginan con lo que será la preparación del que será su segundo trabajo discográfico. A partir del próximo lunes, el videoclip de "Arábiga" podrá verse a través de Priego Digital TV. Más información de la banda en www.arabigarock.com